



LETTRE

aux associés de la **Médaille Miraculeuse**

SOMMAIRE

Le culte de Notre-Dame de la Miséricorde à Ajaccio	p.3
Prier avec Marie	p.4
Marie dans la Bible	p.5
Association de la Médaille Miraculeuse	p.6
Chapelet et carte bancaire	p.7
140 rue du Bac	p.8

le mot du père

De son Annonciation à sa Mort et à sa Résurrection, toute la vie de Jésus nous concerne et nous touche. En ces deux mois de mars et avril, nous vivons en synthèse le Mystère de sa Vie, toute donnée pour nous. Mais pour qu'il se réalise, il fallait qu'une personne soit d'accord : nous la connaissons bien, nous qui aimons prier près d'elle, il s'agit de la Vierge Marie. Elle est intimement unie à ce Mystère en donnant vie à Jésus, en le gardant et en l'éduquant, aidée de saint Joseph, jusqu'à ce que le Christ révélé en Jésus accomplisse sa divine mission de Fils de Dieu. A la fin, il nous la donne pour Mère : quelle bénédiction pour nous !

Jean-Daniel Planchot
Aumônier et directeur national de
l'Association de la Médaille Miraculeuse

Marie et le mystère de l'Incarnation

Jean-Daniel Planchot

Dans le mystère de l'Incarnation, nous contemplons la divinité unie intimement et substantiellement à l'humanité, puisque, dans Jésus fait homme, nous trouvons que le corps, le sang, l'âme et la divinité ne font qu'une seule personne, qui est la personne du Fils de Dieu.

On remarque encore un autre aspect de l'union, celui qui se trouve entre Jésus et Marie ; elle est vraiment la mère de Jésus. C'est pourquoi, comme l'ange Gabriel, nous nous sentons animés d'un si grand respect envers la sainte Vierge en qui s'incarne Jésus venant sur la terre pour nous ! **Et le Verbe s'est fait chair** (Prologue de l'Évangile selon Saint Jean)

Il y a un autre aspect du mystère qui s'opère tous les jours dans le cœur des fidèles ; c'est l'union qui a lieu dans le sacrement de la sainte eucharistie avec celles et ceux qui la reçoivent ; cette union est tellement parfaite, qu'elle faisait dire à saint Paul : **«Ce n'est plus moi qui vis, c'est Jésus Christ qui vit en moi.»**

Quel bonheur de nous unir à Jésus Christ par la sainte communion ! Le mystère de l'Incarnation, pouvons-nous dire, s'opère en nous, nous avons un bonheur semblable à celui de Marie ; notre ange peut saluer notre âme et lui dire : 'tu es pleine de grâces, le Seigneur est avec toi' : le même qui était dans le sein de Marie, le même qui a été longtemps attendu et qui fait maintenant le bonheur des saints dans le ciel.

Toute personne qui vit sa foi chrétienne aura toujours la plus grande vénération pour ce mystère : c'est là le fondement du salut de l'homme. C'est pourquoi

l'Église nous invite à nous prosterner chaque fois qu'il en est question, notamment pendant le Credo, durant lequel tout le monde s'incline à ces paroles : **«par l'Esprit Saint, il a pris chair de la Vierge Marie, et s'est fait homme.»** ■



Annonciation vitrail cathédrale de Chartres XIII^e siècle

rédaction et administration

95 rue de Sèvres 75006 PARIS - Tél : 01 45 48 08 32

Directeur de la publication et de la rédaction : Jean-Daniel Planchot c.m.

Conception : fr. Jean-Claude Moinier

Secrétariat, Comptabilité et Gestion :

Marie-Pierre Flour

Impression : K com créa - 76340 Blangy-sur-Bresle

Commission paritaire 0324 G 81817 - ISSN 1633 6693 - Dépôt légal : mars 2023

95 rue de Sèvres • 75006 PARIS • Tél. 01 45 48 08 32

CCP 19 458 44 D 020 - Paris • site : www.medaille-miraculeuse.fr • e-mail : ass.medaillemir@wanadoo.fr